

Stadt

Steigende Mitgliederzahlen in Schaffhauser Fitnessstudios

Radio Munot

Schweizweit sind die Mitgliederzahlen in Fitnessstudios 2022 um 11.7 Prozent angestiegen. Dies geht aus einer Studie von Swiss Active hervor. Die repräsentative Eckdaten-Studie von Swiss Active untersuchte die Mitgliederzahlen, das Trainingsverhalten und die Centerstrukturen von rund 40 Prozent der Schweizer Fitnessstudios. Sowohl das Eurofit Schaffhausen, als auch Kieser Training Schaffhausen konnte das Vor-Pandemie-Niveau mittlerweile übertreffen.

Audio

Hören Sie dazu den Beitrag vom Radio Munot.